

Medienmitteilung

29. September 2021

## Vortragsabend zu Epilepsie in den verschiedenen Altersstufen

**Epilepsie tritt am häufigsten erstmals in der Kindheit und bei älteren Menschen auf, kommt jedoch in allen Altersgruppen vor. Mehr zum Thema erfahren Sie am Vortrag, der am 7. Oktober 2021 am HFR Freiburg – Kantonsspital stattfindet.**



Etwa jeder Hundertste hat Epilepsie – das sind 80 000 Menschen in der Schweiz, davon fast 15 000 Kinder. Die Erkrankung kann die Entwicklung der Kinder verzögern und zu Schwierigkeiten in der Schule führen. Viele Erwachsene mit Epilepsie führen ein fast normales Leben, sollten aber in der Berufswahl und in der Freizeit einige Vorsichtsmassnahmen beachten. Häufig tritt die Krankheit bei älteren Menschen neu auf. In diesem Fall kann schon die Diagnose eine Herausforderung sein.

Am Vortragsabend, der am Donnerstag, 7. Oktober 2021 am HFR Freiburg – Kantonsspital stattfindet, informieren Spezialisten ausführlich über Epilepsie in den unterschiedlichen Altersstufen. Organisator der Veranstaltung ist die Schweizerische Epilepsie-Liga in Zusammenarbeit mit Epi-Suisse und der Abteilung Neurologie des freiburger spitals (HFR). Nach dem Vortrag erhalten die Besucherinnen und Besucher Gelegenheit, mit den Referenten zu diskutieren und Fragen zu stellen. Vortragssprache ist Französisch; Fragen können auch auf Deutsch gestellt werden.

### „L'épilepsie à travers les âges“

**Öffentlicher Vortrag** für Betroffene, Angehörige und Interessierte (Vortragssprache: Französisch)

**Donnerstag, 7. Oktober 2021, 18.30 Uhr**

HFR Freiburg – Kantonsspital, Auditorium Jean-Bernard (9. Stock, gelbe Liftgruppe)

Chemin des Pensionnats 2-6, 1752 Villars-sur-Glâne

Anmeldung obligatorisch: [www.epi.ch/publikum](http://www.epi.ch/publikum), per E-Mail an [info@epi.ch](mailto:info@epi.ch) oder unter

T 043 488 67 77. Eintritt nur mit Covid-Zertifikat und Ausweis.

**Hinweise für Medienschaffende:** Die Referentinnen und Referenten stehen für Interviews zur Verfügung. Um 15.30 Uhr findet am gleichen Ort zum gleichen Thema bereits eine medizinische Fachveranstaltung statt.

Die **Schweizerische Epilepsie-Liga** ist eine gesamtschweizerisch tätige Fachorganisation und zugleich Schweizer Sektion der Internationalen Liga gegen Epilepsie (International League Against Epilepsy ILAE).

Die Epilepsie-Liga forscht, hilft und informiert. Ihr Ziel ist es, den Alltag von Epilepsie-Betroffenen und deren Situation in der Gesellschaft nachhaltig zu verbessern.

**Weitere Informationen:** Epilepsie-Liga, Seefeldstrasse 84, 8008 Zürich, [www.epi.ch](http://www.epi.ch)

**Medienkontakt:** Julia Franke, Geschäftsführerin, [franke@epi.ch](mailto:franke@epi.ch), T 043 477 07 06